

Claudia Ceschi y Natalia Cota nos relatan lo ocurrido el pasado mes de abril durante el Congreso Nacional de la AEAT.

Durante los días 23 y 24 de abril de 2016 se ha celebrado el XVII Congreso Nacional de la A.E.A.T. con las jornadas de Aikido que anualmente tienen lugar en el Centro Deportivo Aristos de Getafe. Como es habitual, ha sido una oportunidad de encuentro de todos los aikidokas de nuestra asociación para poder reunirnos y mejorar nuestra práctica, ahondando y andando juntos en la Vía del Aikido.

Durante el congreso, nuestro Maestro Rafa Regaño dirigió las jornadas y nos brindó importantes lecturas del Maestro Ueshiba y del Maestro Tsuda sobre los fundamentos básicos del espíritu del Aikido, resaltando el mensaje del Maestro Ueshiba y la relevancia de transmitirlo puro y original. En esta ocasión, de manera excepcional, nuestros Maestros Rafa y Hélène no pudieron impartir las clases que normalmente nos ofrecen en estas jornadas, aunque estuvieron participando con nosotros en todo momento. A cambio, tuvimos la oportunidad de disfrutar de las clases impartidas por Profesores-Shidoin de diferentes Dojos de nuestra asociación: Benito Mera (Extremadura), Chano González (Madrid), Fernando Gómez (Valencia), Francisco Ruíz (Cataluña), José Alberto Trigueros (Asturias), Luis Crespo (Madrid) y Pedro Jañez (Castilla y León). Nuestro agradecimiento a todos ellos.



